

El cuadro que delata al PSOE: encargaba armamento que ahora no quiere que se pague

23/10/12 EL CONFIDENCIAL



He aquí lo complicado que son los giros políticos radicales para un partido como el PSOE que ha estado en el poder 20 de los 34 años que tiene la democracia. Este es el **retrato oficial que tiene en el Ministerio de Defensa** el penúltimo ministro que pasó por el departamento en tiempos de **Felipe González: Julián García Vargas (1991-1995)**. Quiso posar para la posteridad con las **maquetas y documentos de los grandes proyectos de modernización de armamento que había impulsado o aprobado durante su mandato**: la participación de España en el caza de combate europeo "Eurofighter", las fragatas F-100 diseñadas y construidas en astilleros nacionales y la nueva generación de carros blindados. Todo muy normal para el PSOE de la época como partido 'nacional' y 'de poder'.

Ahora todo ha cambiado. Desde septiembre, los socialistas se oponen, rechazan, denuncian y combaten en el Congreso la decisión del actual Gobierno de abonar los atrasos acumulados desde 2010 en el pago de varios programas de armamento, sobre todo y precisamente los últimos cazas "Eurofighter" que se han incorporado al Ejército del Aire. Lo más chusco es el argumento: dicen sus portavoces, con **Diego López Garrido** al frente, que se trata de un crédito "**para pagar contratos de la época de Aznar y Trillo**" o de cuando el actual ministro, Pedro Morenés, era secretario de Estado de Defensa.

La realidad, ilustrada en la galería del Ministerio, es que los compromisos de compra son de algunos años antes (aplaudidos entonces por socialistas y populares) y que el Gobierno del PP no ha tenido más remedio que sacar de donde no había en septiembre pasado (crédito extraordinario de 1.170

millones) porque el anterior Ejecutivo había hecho 'un simpa' (pedir, consumir y largarse sin abonar la factura). Defensa **tuvo que pagar lo que se debía porque era el único modo para que el consorcio europeo del 'Eurofighter' admitiera renegociar las siguientes entregas comprometidas**, para las que no hay dinero y que han podido ser aplazadas.

Detrás del pacifismo de salón y sin memoria del nuevo PSOE surgen los datos y las fotos de un ministro socialista que encargó (García Vargas), una ministra de Zapatero (**Carme Chacón**) que dejó de pagar y un titular de Defensa del PP (Morenés) que se ha tenido que hacer cargo de las facturas pasadas para que le perdonen las futuras.